



## Logitel 通信 第13号

発行日／2012年10月31日 発行元／株式会社ロジテル

### ～急募☆美味しい情報～

いつもお世話になります。ロジテルの星です。  
今年の夏はいつもより暑かったです。毎年、言われているような気がしますが、観測史上〇〇年ぶりの暑さだったらしいです。  
基本的に平日は、外に出られない私は、暑さに弱くなり、引越の現場に出る場合は、死を感じながら作業していました。  
でも、やっと涼しくなりだし、秋になってきました。ありがたいことです。  
うちの子供は、寒くなってきたと同時に風邪を引いてしまいました。まあ、馬鹿は何とかって言うから、まだしょうがないのでしょうか。  
私には二人の息子がいるのですが、最近気がついたことがあります。一人ひとりだと、とても静かなのです。下の子が（3歳）基本うるさいのですが、一人だけになると、親を独占できてくれしいのでしょうか、ちゃんとということを聞いてくれるのです。びっくりしました。

又、育ってくるにつれて、私の小さかった頃に瓜二つになっていました。最近では仕事に一緒に来ようとしています。こっそり車に乗っていたりするので気が抜けません。でも、皆に“そっくりだね”と言われるので、今度、黙って会社のいすに座らせておこうかなと、たくさんでいたりします。

これから、寒くなっていくにつれて体調を崩しやすいと思います。おなかいっぱい食べないなど、色々な健康法がありますが、ダイエットはしないで自分の好きなように、食べるのが一番いいそうです。

そうだったのか!!!!と心から叫んだのですが、病気や、極端に太っている人でなければと、後から書いてありました。自分には関係ないことがわかりました…。

でも秋は美味しいものがたくさんあるので楽しみですね。今度の休みにでも何かおいしいものでも食べに行こうと思います。皆様へ電話したときにでも、地元の“美味しい情報”を頂けたらうれしいです。（あまりおおっぴらにしゃべっているとまずいので、こっそりと教えてください、待っています）

これから12月を迎えるなか、やはり車両が足らなくなると思います。  
より、皆様のお役に立てるような情報を探索して、毎日しつこく電話しますがこれからもよろしくお願ひします。



ロジテル 星 晃明